



Spendenaufruf

Die Pflege der Gräber ist für das Anatomische Institut eine selbstverständliche Pflicht gegenüber den verstorbenen Körperspenderinnen und -körperspendern. Wir haben dabei jedoch Sorgen, die wir Ihnen hierdurch offenlegen wollen.

Nach den gesetzlichen Bestimmungen ist die Anatomie eigentlich nicht verpflichtet, die Unterhaltungskosten der Gräber zu tragen. Aus diesem Grund ist auch keine entsprechende Abmachung in den 'Vereinbarungen' enthalten. Trotzdem hat das Anatomische Institut in der Vergangenheit die Gräber der Körperspenderinnen und -spender mit einem monatlichen Kostenaufwand von ca. 1000 € immer gepflegt und die Anlage schon mehrfach neugestaltet. So soll es auch künftig bleiben.



Ständig steigende Beisetzungskosten und eine erhebliche Zunahme der Zahl der Beisetzungen ließen in den letzten Jahren eine immer größere Deckungslücke zwischen den verfügbaren Mitteln aus den gleichbleibenden Lehr- und Forschungsetats der Anatomie und den Friedhofskosten entstehen.

So sind wir mehr denn je auf Spenden zur Deckung der Grabpflegekosten angewiesen. Einzelne Körperspenderinnen und Körperspender haben uns schon in der Vergangenheit durch Geldspenden immer in die Lage versetzt, die Pflege und Ausschmückung unseres Gräberfeldes auf dem Homburger Hauptfriedhof in vollem Umfang aufrechtzuerhalten. Dieses ermutigt mich, auch an Sie die Bitte zu richten, uns in derselben Weise zu unterstützen. Wir möchten die Betreuung der Gräber auch weiterhin in dem bisherigen Maße gesichert sehen.

Für Ihre Spende haben wir ein gesperrtes Grabpflegekonto eingerichtet, damit die Spende garantiert nur für den beabsichtigten Zweck verwendet werden kann. Wir sind Ihnen selbst für kleine Beträge sehr dankbar. Überweisungen erbitten wir auf das Verwahrkonto der Universität des Saarlandes bei der

Sparkasse Saarbrücken BIC: SAKSDE55XXX

IBAN: DE72 5905 0101 0000 0836 00

Verwendungszweck: Spende für E 203110001 Grabpflege

Prof. Dr. med. Thomas Tschernig